
6 Pièces

228 m²

Réf. 96105

1 950 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Cette  charmante  villa,  construite  par  un  architecte  de  renom  Mr

Armandoni,  est  située  à  5  minutes  à  pied  du  village  de  la  Colle  sur

Loup.Bénéficiant  d'une  vue  dégagée  sur  la  campagne  environnante

avec aperçu mer, elle offre une double réception, une cuisine avec coin

repas, 5 chambres, 5 salles de bains, une buanderie avec chauffage au

sol sur tout le rez de chaussée.Beau jardin complanté avec piscine.

This  charming  villa,  built  by  a  renowned  architect  Mr  Armandoni,  is  located  5

minutes' walk from the village of La Colle sur Loup.Benefitting from an open view

onto  the  surrounding  countryside  with  a  glimpse  of  the  sea,  the  house  offers  a

double reception room, a kitchen with breakfast corner, 5 bedrooms, 5 bathrooms,

a  laundry  room  and  underfloor  heating  throughout  the  ground  floor.A  beautiful

garden lait out with mediterranean plants and trees with swimming pool.

L'AGENCE BURNS

620 Boulevard Pierre Sauvaigo - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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